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Délibération :oui à l’unanimité. 

2- Sécurité autour de l’école 

Voir annexe  1   proposition MicSignaloc 
 

 Savoir qui est responsable vers les cars lors des transferts. 
 Revoir panneaux lumineux « sortie école » à l’étude (sur candélabres). 

 

 

Commune de BIOLLET 
Conseil municipal  

LUNDI 31 janvier 2022 - 20h 

1-Recrutement Sarah Boyer pour remplacement à l’APC 

Présents :, D. Saby , S. Poughon, JP Touveron, , A. Darvenne, Christophe Poughet,B. Cherbouquet,K. 
Chaffreix, E. Chaffraix, C. Chambon. 
Absents excusés : Christian Gomot ,Clémence Poughet.. 

3- Demande de nomenclature et numéros de rue dans le Bourg 

Point sur l’étude en cours. 
Commencer par une étude dans le bourg : voir demande de devis à Mic Signaloc et à une entreprise 
(Christophe Poughet se renseigne) qui pose les nomenclatures. Suivrons ensuite peut être les villages… 
Faire une commission des rues et plaques à poser. Pilotage : Karen Chaffreix. 
 

Secteurs concernés : Puy pelat – Condobeix - le Cheix - la Brousse 
Les propriétaires ont été contactés. 
Prévu dans les semaines à venir par l’entreprise Rozet. Prise de contact : C. Poughet. 
 
 

4 – Elagage des arbres sur les voies communales 

5– FIC 2022 – Travaux de voirie à prévoir 

Proposition de demande FIC 2022 (SIV de Menat):  
Bicouches sur les routes : 

 de Boulard (avec rattrapage au croisement de la route du Davideix et caniveau)  
 du Venteuil 
 reprise du tablier de pont à Puy Pelat (avant la RD 515) 

Délibération : oui pour la demande de FIC 2022 à l’unanimité. 
 
Rappel travaux 2021 : 
Bicouches sur les routes de Fougereix et Nouaillat 
 
FIC 2021 chiffré : bicouche route de la Garenne. 
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Point du Maire sur la demande en cours. 
Délibération : oui à l’unanimité des présents pour que la commune participe à l’unique demande 
éligible effectuée.  

 

7- Opération coup de pouce de la comcom 

6- Travaux à la salle des fêtes 

 
Point sur les travaux en cours et à prévoir en 2022 : isolation des combles, tableau électrique. 
Etudier l’isolation par l’extérieur de la partie Nord. 
 

9- Demande d’achat terrain sectionnal ZM42 au Bost 

Demande de KTL pour achat terrain ZM42 (197m²) : voir annexe 2 
Prix fixé : 3€/m²  
Délibération : pour autorisation de mise en vente et convocation des électeurs de la section , prix de vente 
à 3€/m² ; oui à l’unanimité. 
Faire une réunion d’information pour les électeurs de la section ZM pour expliquer la procédure de vente 
et l’utilisation du fruit de la vente. 
 
 

8-  Demande d’éclairage extérieur au Prat 

Demande de M. Vaquiéri au Prat . 
Devis du SIEG pour lampe sur poteau existant. 
Part de la commune (opération subvention à 50%) : 840,48€ 
 
Délibération : oui à l’unanimité pour l’installation. Devis du SIEG accepté. 
 
 
 

 

10- Point sur le remplacement prévisionnel des éclairages extérieurs 

Point et mise à jour de Claude CHAMBON 
Mise à jour des devis, des tranches pour prévoir le remplacement par des leds programmables d’ici la fin 
du mandat. 

 Validation de la lettre et distribution à partir du 7 février. 
 Distribution du bulletin communautaire en même temps. 

 

12- Validation lettre d’info communale 

Courrier de la Mairie du 20/01/2022 
Proposition de réponse avec Dominique Guery : demande d’intervention en conseil municipal 
de Charensat pour expliquer la situation de la gestion de l’eau à Biollet. 

11- Demande de la commune de Charensat pour connexion au réseau d’eau 
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13 – Construction du snack-bar 

1.Point sur les travaux et le planning: Christophe POUGHET. 
 
2. Point sur la convention de mise en gérance et les assurances : Claude Chambon et Jean-Paul 
TOUVERON. 
 
 
3. Equipements pour l’aménagement de la cuisine : 
 
Voir en annexe 3 les devis demandés. 
Décision : la commission « cuisine » fait le point pour choisir les éléments définitifs. 
 
 
4. Achat du mobilier : en cours. 
 
 
5. Propositions d’achat d’une licence IV : 
Etude de deux propositions. 
Acceptation d’une proposition pour l’achat d’une licence IV. 
 
 
 
Organisation d’une réunion de chantier. Suivi du chantier par C Poughet et C Chambon 

 

 
Rappel des conditions d’installation (paiement du bâtiment en location-vente par A. Magne). 
 
Voir annexes 4 pour les devis demandés. 
 
Demandes de subvention à étudier. 
 
Location-vente du bâtiment + terrain à rédiger . 
Prochaine réunion avec Aubin Magne et Cédric Bancarel : organisation par S. Poughon. 
 
 

14 – Installation Aubin MAGNE - Motoculture 

o Jeudi 10 mars 2022 : Exposition de taureaux au bâtiment de la CUMA 
o Elections présidentielles 10 et 24 avril. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

15- Questions diverses 


